

Medieninformation

Gut vorbereitet ins Finanzierungsgespräch – Wissenswertes beim Kölner Gründertag

- **Gründungsberater der Sparkasse KölnBonn geben Start-ups Tipps für die Kapitalbeschaffung**
- **Institut hat im vergangenen Jahr 173 erfolgreiche Unternehmensgründungen begleitet**

27. März 2019

From zero to hero: Wie schaffen es angehende Start-ups, den Kapitalbedarf für ihre Idee zu ermitteln und diese Mittel zu beschaffen? Welche Rolle spielen Investoren und Banken bei diesen Überlegungen? Antworten auf diese Fragen gibt Markus Marx, Gründungsberater der Sparkasse KölnBonn, in seinem Vortrag auf dem Kölner Gründertag am Freitag, 29. März 2019, um 15 Uhr, im Merkens-Saal der Industrie- und Handelskammer Köln. Auch weitere Gründungsexpertinnen und –experten der Sparkasse stehen für wertvolle Tipps zur Verfügung.

Der Kölner Gründertag ist eine Initiative des Vereins Unternehmerstart Köln e. V., in dem sich neben der IHK Köln viele Institutionen und Firmen, darunter die Handwerkskammer, die Stadt Köln und die Sparkasse KölnBonn, zusammengeschlossen haben, um junge Unternehmen bei ihrer Existenzgründung zu unterstützen.

In seinem Vortrag wird Marx den Ablauf eines klassischen Finanzierungsgesprächs für ein Start-up-Unternehmen skizzieren und aufzeigen, warum sich eine gründliche Vorbereitung auszahlt. Hintergrund ist, dass nach wie vor Gründerinnen und Gründer mit guten Geschäftsideen nicht an Finanzierungen oder Förderungen kommen, weil sie unvorbereitet in Gespräche mit potentiellen Geldgebern und Finanzierungspartnern gehen.

Die Sparkasse KölnBonn unterstützt seit Jahren Existenzgründungen und Nachfolgen. Allein im vergangenen Jahr hat das Institut 173 Gründungsprojekte aktiv begleitet. Dank Förderzusagen in Höhe von 15,6 Mio. Euro konnten dadurch insgesamt 516 Arbeitsplätze geschaffen oder erhalten werden. In ihren GründerCentern in Köln und Bonn bietet die Sparkasse KölnBonn Gründungswilligen eine Vielzahl von Work-

shops an, mit denen sich angehenden Unternehmerinnen und Unternehmer optimal auf ihr Gründungsvorhaben vorbereiten können.

Beim Gründertag der IHK Köln eröffnen sich Jungunternehmern, Gründungswilligen oder Investoren von 10 Uhr bis 16.30 Uhr bei freiem Eintritt beste Möglichkeiten, sich innerhalb der rheinischen Gründerszene zu vernetzen und Erfahrungen auszutauschen. Darüber hinaus beantworten Expertinnen und Experten in Workshops Fragen oder geben in Fachvorträgen Tipps zu Themen wie Businessplan, Steuern oder Finanzierung. Ein Höhepunkt ist der "Gründer-Talk", bei dem erfolgreiche Start-ups die Gründungsphase ihrer Firmen vorstellen.

Die Sparkasse KölnBonn

Die Sparkasse KölnBonn ist die wichtigste Finanzdienstleisterin in der Region Köln/Bonn. Fast eine Million Kundinnen und Kunden – darunter viele Privatkunden und beinahe jedes zweite Unternehmen - profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An weit über 100 Standorten bieten rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehrfach ausgezeichnete, persönliche Beratung und begleiten ihre Kundinnen und Kunden in jeder Lebensphase - vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Vielfältige digitale Angebote mit innovativen Lösungen vervollständigen das Angebot. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleisterin, Arbeitgeberin und Ausbilderin in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als eine der größten Förderinnen in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit. Darüber hinaus stellt das Institut örtlichen Vereinen und Institutionen für ihre Spendenakquise das Portal www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de gemeinsam mit betterplace.org zur Verfügung